

El Eixample

En los últimos años el barrio barcelonés El Eixample se ha consolidado como destino preferido de los extranjeros que residen en la ciudad, al alcanzar los casi 49.000 foráneos en el último informe, uno de cada 5 vecinos. Un dato que cobra más relevancia teniendo en cuenta que es la zona de Barcelona donde más ha crecido la inmigración en un año (2,7%), frente a la caída general del 0,8% y, sobre todo, donde más nacionalidades se juntan. En el barrio hay unas 145 nacionalidades, de todos los continentes, con los italianos a la cabeza, seguidos por chinos, franceses, colombianos y peruanos. La presión que soporta el distrito no es comparable con la de Ciutat Vella, por mera extensión geográfica. El Eixample es mucho mayor y su inmigración está casi matemáticamente repartida, de forma que no se han consolidado guetos.

adaptado de: Mía, 2013

